

令和4年9月吉日

お得意様 各位

山形中央生コンクリート協同組合

理事長 成田 潔



### 生コンクリート販売価格値上げについて

謹啓 時下ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、当組合では、令和4年4月から値上げをさせて頂き、お得意様各位におかれましてはご理解、ご了承を賜りましたことに深く感謝申し上げます。

しかしながら、主要資材のセメント価格が10月から大幅な再値上げが行われます。また、その他の資材や電力、燃料の高騰、運転手をはじめとする人手不足、働き方改革による従業員の待遇改善、設備の維持修繕費用などのコスト上昇を自助努力で吸収できる範囲を大きく超えており、組合員工場の経営は極めて厳しい状況にあります。

つきましては、下記のとおり生コン販売価格再値上げを実施させていただきたくお願い申し上げる次第です。何卒事情をご賢察いただき、ご理解賜りますようお願い申し上げます。

今後とも生コンクリートの安定供給と品質の維持に全力で取り組んでまいりますので、引き続き変わらぬご愛顧のほど、よろしくお願い申し上げます。

謹白

記

- 値上げ額 m<sup>3</sup>当たり 3,000円
- 実施日 令和4年11月1日から

以上